
 

 

29 августа в школе состоялось заседание МО классных руководителей, 

в рамках которого был организован просмотр видеороликов «Классного 

марафона», заместитель директора по воспитательной работе обсудила с 

педагогами темы и направления бесед, расписание занятий на сентябрь. 

Коллеги задали вопросы по организации цикла внеурочных занятий в том 

числе и для обучающихся с ОВЗ. 

 

 

 

 


